

# Elisabeth Schöffl-Pöll

## Fotos



## Elisabeth Schöffl-Pöll mit dem Club 35 im Bundeskanzleramt

### **Der Club 35 der JVP vereinigt alle ehemals als Landespolitiker Geehrten.**

Einer der Mitglieder ist Minister Gernot Blümel, der unlängst in das Bundeskanzleramt zu Empfang und Führung einlud, mit dabei die ehemalige Landesvorsitzende der weiblichen JVP-Jugend Wiens, Elisabeth Schöffl-Pöll.

"Einmal JVP, immer JVP, so lautete das Motto von Gernot Blümel, der durch die edlen Räume führte, wobei die einzelnen Teilnehmer die Bundesregierung am grünen Tisch mimten.

Das Silberne Ehrenzeichen erhielt Elisabeth Pöll bereits vor ihrer Heirat und der Wiederansiedlung im Bezirk Hollabrunn. In Wien lernte sie Buchmachen und konnte wertvolle Kontakte knüpfen. John F. Kennedy war übrigens Gast in ihrem seinerzeitigen Büro. In Hollabrunn war Elisabeth Schöffl-Pöll einst Kandidatin für die Landtagswahl.



Elisabeth Schöffl-Pöll erarbeitet im Hollabrunner Koliskopark mit der WSchreibakademie den "Parkkalender".



Elisabeth Schöffl-Pöll mit Geburtstagsplakat



Schreibakademie mit Gerhard Ruiss



Vorlesepatin in Großrußbach